【IO月IO日(木)】

◆秋のさわやか班遠足@因島アメニティ公園

私たちの学校にはさわやか班という縦割り班があります。

春と秋にさわやか班での行事を行っており、この秋は遠足に出かけました。

「学校の一員として、そして班の一員として、遠足を通して何を頑張りたいか・どんな姿になりたいか。」そんなめあてを考えるところから、遠足の準備はスタートします。事前の班別活動では、6年生を中心に計画やめあてを考えました。





お天気にも恵まれた遠足当日。フェリーと徒歩で公園まで移動します。



フェリーは三原港から出発します。因島の港からアメニティ公園までの移動は歩きでした。子ども達にとっては、決して楽な移動ではありませんでしたが、班内で互いに声をかけあったり、高学年を中心に低学年の子ども達の荷物を持ってあげたり、手をつなぎながら歩くペースをつくってあげたりと、たくさんの子ども達が頼もしい一面を見せてくれました。

公園ではお弁当を食べ、班でのグループ遊びを楽しみました。







三原港に到着してから解散式を行い、めあてのふりかえりや今後の課題などを発表しました。

良かったところ、反省点をぜひ日頃の生活にも生かし、これからも"自ら伸びる"子どもたちでいてほしいものです。